

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 359

Vom **05.01.2016** von **14:17** bis **15:08** Uhr

Sitzungsleitung: **Sebastian Lau**

Protokoll: **Daniel Korner**

Beschlussbuch: **Marius Möller**

Anwesend:

Alexander Brockmann	Dino Kussy	Jasmin Selchow	Rico van Endern
Alexander Friedrich	Elias Wiebelitz	Jens Zentgraf	Sebastian Lau
Daniel Korner	Inessa Azizova	Marius Möller	

Entschuldigt abwesend:

Mark Brockmann	Sebastian L. Hauer	Cordt von Egidy
Dennis Ochocki	Nico Redick	Philipp Dittrich
Simon Dierl	Paul Pinkal	Julian Hankel

Verspätet:

Maurice Buchsein (E) Dennis Ochocki (E)

Gäste:

Timo Cramer Tobias Brennecke

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Mentoring	3
6	Neue Merchandize-Artikel	4
7	Karaoke-Abend bzw. Feier am 12.02.2016	5
8	Brainstorming QUEST	6
9	Newsletter	6
10	Sonstiges	6

14:17 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Protokolle

- 292 in Arbeit
- 342 in Nachkorrektur
- 344 in Nachkorrektur
- 348 fertig, aber weder hochgeladen noch ausgedruckt
- 354 fertig, aber noch nicht hochgeladen
- 357 fertig
- 358 V2.2

ToDoS

Alt:

- Infozettel für die O-Phase → In Arbeit
- Neuer Ansprechpartner für GI (Simon Dierl) → In Arbeit
- Sebastian Lau korrigiert den Fehler im Beschluss (s. TOP¹) → fertig
- Rico van Endern kümmert sich um Informationen über neue Kühlschränke → In Arbeit

2 Post

- Informationsbogen zur Einlagensicherung
- Sparkasse informiert uns über die Einlagerungsstrategie
- Postkarte von Nicole und Robert vom 32C3
- Neujahrsempfang von der Katholischen Hoschulgemeinde (KHG)

3 Mails

- Aufruf zu QUEST²-Anträgen - Abgabefrist ist Sonntag, der 17. Januar 2016
- Reakkreditierungskommission LABG 2009 wurde gebildet. Es wird um Beteiligung gebeten
- Neujahrsempfang von der Katholischen Hoschulgemeinde (KHG)
- Call For Papers: Special Sessions associated with ANT2016

¹Tagesordnungspunkt

²Qualitätsverbesserungskommission

4 Berichte

Beginn des TOPs: **14:23**

- Alexander Brockmann:
 - Merchandize-Aushang (T-Shirt-Bestellung) wurde um girly T-Shirts erweitert.
 - Neue Ideen für Merchandize: Buttons und/oder Sticker (siehe TOP).
- Alexander Friedrich:
 - Es waren tatsächlich erfreulich viele Studierende und Mitarbeiter auf der Weihnachtsfeier, so dass der Platz vor der OH14 gut gefüllt war. Ein ganz großer Dank geht an Tim Garstecki, der spontan sehr sehr viele Bleche mit leckerem Kuchen gebacken hat und natürlich an all die spontanen Helfer, die zum Teil auch sehr lange geholfen haben.
 - Die nächste QUEST³ Sitzung ist am 03.02.2016
- Daniel Korner:
 - Plane eine kleine Feier (siehe TOP).
 - Protokoll-Repo. befindet sich in der Umstrukturierung, mehr dazu in den nächsten Wochen.
 - Das CZI⁴ wurde erfolgreich gewischt. Danke an alle Helfer.
- Marius Möller: ShareLaTeX wird nun testweise für die Protokolle genutzt.
- Sebastian Lau: Der Bürorechner Eins (Arch-Gerät) hat aktuell Probleme mit dem Keyboard-Layout. Es wird an einer Lösung gearbeitet.

14:25 Uhr : Ankunft Maurice Buchsein

5 Mentoring

Beginn des TOPs: **14:29**

Vorstellung des TOPs

Das Mentoring würde gerne Veranstaltungen über die Social-Media-Fachschaftsaccounts der Fachschaft Informatik ankündigen und erbittet daher Erlaubnis dies tun zu dürfen.

Diskussion

Eine einmalige Erlaubnis stellt kein Problem dar, eine dauerhafte Erlaubnis wird jedoch als nicht vorteilhaft gesehen, sowohl für die Fachschaft Informatik als auch für das Mentoring.

Zwar befinden sich aktuell viele Mentoren im FSR, es kann jedoch nicht davon ausgegangen werden, dass dem immer so sein wird. Entsprechend sollte das Mentoring einen eigenen Account erstellen.

³Qualitätsverbesserungskommission

⁴Chaos Zentrum Informatik

Die über diesen Mentoringaccount getätigten Beiträge können dann etwa über die Fachschaftsaccounts geteilt werden.

Trotz allem sollten aber nicht einzelne Personen im Namen des FSR Informationen aus dritter Quelle verbreiten über die Fachschaftsaccounts. Darauf sollte geachtet werden.

Meinungsbild:

Wie wollen wir das Mentoring unterstützen?	
Option	# Stimmen
Einmalige Erlaubnis	1
Dauerhafte Erlaubnis, Mentoring kümmert sich um Texte	4
Teilen bei wichtigen Informationen	9
Gar nicht	0

6 Neue Merchandize-Artikel

Beginn des TOPs: **14:39**

Vorstellung des TOPs

Es ist die Idee aufgekommen, Buttons und/oder Sticker mit Fachschaftslogo zu verkaufen. Die Sticker können beispielsweise am Laptop befestigt werden.

Diskussion

Es wurden Preise für die Sticker herausgesucht, 250 Stück (etwa 9cm Durchmesser) kosten 20 cent pro Stück.

Sticker wären grundsätzlich nicht schlecht, bergen jedoch die große Gefahr, dass mit ihnen Vandalismus betrieben wird. Gerade die aufgekommene Idee, die Sticker kostenfrei zu verteilen, würde zu Vandalismus einladen. Im CZI lagen früher einmal kostenfreie TOR-Sticker aus. Diese fanden sich danach auf diversen Gegenständen in bzw. an Uni-Gebäuden. Eine Möglichkeit dem Vandalismus entgegen zu wirken, wäre ein erhöhter Verkaufspreis von beispielsweise 5 Euro pro Sticker. Bei einem hohen Verkaufspreis ist nicht davon auszugehen, dass die Käufer der teuren Sticker diese beliebig aufkleben bzw. damit Vandalismus betreiben. Ebenfalls könnte man zunächst eine sehr geringe Menge an Stickern kaufen (z.B. 25 Stück).

Neben den Stickern kam auch die Idee auf, Buttons anzubieten. Aufgrund der eigenen Button-Maschine könnten diese kostengünstig und ggf. sogar individualisiert erstellt werden. Leider besitzt die Fachschaft nur eine Button-Maschine für große Buttons, die allgemein eher unbeliebt sind. Es wird daher nicht mit großem Interesse gerechnet. Kleine Buttons könnten sich jedoch gut verkaufen, müssten aber extern einkauft werden.

Im Rahmen der Diskussion kam die Idee auf, dass Merchandize über den Kiosk verkauft werden könnte. Hierzu demnächst ein TOP⁵.

⁵Tagesordnungspunkt

Meinungsbild:

Wollen wir Sticker?	
Option	# Stimmen
Ja, kostenlos	0
Ja, zum Verkauf	7
Nein	5
Enthaltung	2

Meinungsbild:

Wollen wir Buttons?	
Option	# Stimmen
Ja, kleine	5
Ja, große	0
Nein	4
Enthaltung	5

7 Karaoke-Abend bzw. Feier am 12.02.2016

Beginn des TOPs: **14:55**

Vorstellung des TOPs

Daniel Korner hat die Idee, am 12.02.2016 einen Karaoke-Abend bzw. eine Feier zu veranstalten. Christoph Stahl war hierbei so nett, eine kleine Anleitung für das Karaoke zur Verfügung zu stellen. Neben dem Karaoke gibt es u.U. auch etwas zu Essen bzw. zu Knabbern. In welchem Umfang wird jedoch noch geklärt.

Diskussion

Die Idee wird positiv aufgefasst. Es ist jedoch nicht davon auszugehen, dass eine Feier mit Verlustabsicht und/oder einem hohen Risiko von Verlust durch die Fachschaft getragen wird. Dies sei zu bedenken. Notfalls müsste Geld für die Nahrungsmittel genommen werden.

8 Brainstorming QUEST

Beginn des TOPs: **15:00**

Vorstellung des TOPs

Die Deadline für neue QUEST-Anträge ist am 17.01.2016. Im Rahmen einer Diskussion sollen mögliche Ideen gesammelt werden, um diese später ausgearbeitet einzureichen.

Diskussion

- Idee 1: Ein Mathematik-Vorkurs auch für das Sommersemester
- Idee 2: Es könnten zwei Studenten eingestellt werden, welche die Vorlesungsmaterialien aller Vorlesungen durchgehen, um dort Fehler zu suchen und diese gefundenen Fehler dann den Dozenten zu melden. Ebenfalls könnten diese Studenten als Anlaufpunkt für andere Studenten dienen, die einen Fehler in Vorlesungsmaterialien gefunden haben.
 - Es wird angemerkt, dass der Arbeitsaufwand hier nicht zu unterschätzen sei. Da die Unterlagen verstanden werden müssen, um Fehler erkennen zu können, dürfte der Arbeitsaufwand entsprechend hoch sein.

14:57 Uhr : Ankunft Dennis Ochocki

9 Newsletter

Es gab keine Beiträge für den Newsletter.

10 Sonstiges

Es gab keine Beiträge für Sonstiges.

15:08 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.